

Ma chère Monique,

MERDE¹ quoi ! Ah oui, j'étais tranquille, en vacances, les bulletins au feu, je m'la coulais douce... et paf ! faut qu'ça recommence, que je rempile. Faut m'atteler à la tâche, c't'à-dire la tâche de taper sur la bonne lettre de mon clavier, afin que mes fidèles lecteurs² puissent entraver le propos d'au sujet duquel... Tiens, j'ai envie de dire comme certains acteurs de BD savent si bien le dire : « en résumé, ma vie n'en est pas une ! »...

Mais non, mais non, je plaisante, tout va bien, la vie est super, le club a repris du service, à la raie aux porcs pour la der, un cool relax en fin de terrasse, présidé³ par Eric. C'tait un bon cool relax, sans problème particulier où, z' à part les n'avions rien passe, mais on est pénard et on attend la pensée du jour pour pouvoir attaquer... Alors Robert nous la donne tout de go :

« On ne peut pas parler en regardant les étoiles
quand on a une pierre dans son soulier ».

Tu seras d'accord avec moi, faut être vachement "fut-fut" pour piger le sens profond de cette vérité touchant autant à l'astrolabe qu'à l'alpinisme. Y m'semble qu'y a des tas d'interprètes possibles et c'est ça qu'est bien, vat-en savoir ! Toujours n'est-il qu'ça nous a pas vraiment coupé l'appétit.

Le Robert, y t'aurait balancé une pensée comme celle du Chat ci-dessous, on aurait dit : j'ai pas compris à cause que le bruit des gros n'avions y te vrombi machin truc chose dans les portugaises à fond les manettes



mais non, rien de tout chat... pardon de ça !

Au dessert, Véronique finit la série des questions auxquelles nous répondons tant bien que mal. Faut r' connaître qu'on a des grosses lagunes, comme dirait mon ami Anatole Lagon... Bon, d'accord, celle-là elle est plutôt fastoche, faut s'accrocher ! Mais, comme j'te le rappelais, c'est la fin des vacances... et on doit récupérer.

Je t'embrasse bien amicalement, ma chère Monique, et à tout bientôt.

18 08 11

Taddé

¹ Pas du tout, c'est pas une acrobatie verbale, pas non plus le résultat d'une acrophobie caractérisée (j'aime bien la marche en montagne), ça pourrait être un acrostiche (y'en a souvent dans le journal...), non, non, c'est tout simplement un acronyme pour : **M**erveilleux **E**difice **R**otarien **D**émocratique et **E**clectique !

² Les autres, t'es d'accord, on s'en fout démocratiquement, non mais des fois !

³ C'est au masculin, pasque ça s'accorde pas avec terrasse, ni avec fin, mais en fait avec cool relax.